

賀新年

# 口傳文化



第154号  
2024年1月1日  
NTT労組退職者の会  
香川県支部協議会  
TEL 087-821-7222  
FAX 087-802-5995  
発行責任者 下河 進  
編集責任者 石川正治  
e-Mail アドレス  
H・P アドレス  
※両方のアドレスは、  
枠外フッターに記載

# 次期・衆議院選挙に向けて松重

吉川さおり 気持ち新たに

2024年、新たな年を迎えた。2006年7月末日にNTTを退職して以降、退職者の先輩の皆様には温かいご支援をいただき、誠にありがとうございます。また、昨今、NTTを巡る話題が多いことから、2024年最初のご挨拶は情報通信年に特化したいと思います。私は、吉川さおりは2007年7月の初当選以来、経済産業委員長の任にある間を除き、一貫して情報通信政策を担当する筆頭理事を複数回経験してきました。

A color portrait photograph of a young woman with dark hair, smiling broadly. She is wearing a light blue blazer over a white collared shirt. A small gold stud earring is visible on her left ear. The background is plain and light-colored.

その後も法改正等、多岐にわたりたる対応をしてまいりましたが、今は民営化にありますと電気通信事業法の在り方をわせて制定されたN工法が実現され、これが大きな話題となつていています。事業と雇用は表裏一体の関係にありますので、国民利用者の利便性に資する点を尊重しながら議論に携わっていきたいと考えています。議論の行方は、先輩の皆様にも様々々影響する側面があります。議論の一人としてしてつかり取り組んでまいります。



11月17日 議院運営委員会では会派を代表して意見表明

運営の追求にむけてスター  
トする新事なりました。私たち年金生活者にとって物価高に加え、医療・介護など社会保障の個人負担増など取り巻く状況は厳しくなります。今年は辰年。十一支で唯一の想像上の動物であり、登り竜で活気に溢れ、正義に、皆様のご健康とご多幸をお祈りします。

昨年度は香川退職者の会  
会員の皆様には新年を健  
やかに迎えられたことと併  
察します。

共存し、改めて血の通つた  
結成50年の節目を全会員が

# 結成50周年をステッキーに新たな飛翔を

A photograph of a large, gnarled tree with exposed roots, set against a bright blue sky with white clouds. The tree's branches curve upwards and outwards. In the upper right corner, there is vertical red text in Chinese characters.

結成50周年  
記念特集

労組退職者の会



あいさつする下河会長

50周年記念行事の成功を  
これまで、会員の連帯の強化  
前置きした上で、「60周年  
への展望を踏まえ栄光の  
進を！」との乾杯の音頭

出席人数の多さをはじめとする参加体制、(2)記念誌行の努力と意義、(3)スラドを通じての運動の再確立、(4)60周年への展望などについて高い評価が述べられました。

たが総会であいさつを述べた人を除き、連合香川・家良一会長をはじめ9人ら祝辞を受けました。その内容は、全員から「50周年お祝いのいじば」が外へのお祝いの人から、

来賓は、16人が出席しました。  
詳細は別項)しました。  
でスライドを使って説明  
発足の経緯や実績】につ  
・顧問から「退職者の会  
あいさつに統いて宮本敏  
た。と共に参加者を鼓舞しま

（以）合ひなど、連帯を固めあつ音会長の「これぞ契機に60周年になり、スマイルで紹介した

「なんばろう」「金縛」はいつ聴いても歌でも奮起する。70年闘争の声を奮起させし、現・退・共にい起こし、現・退・共に打破に向け反撃に転じた。参加者2人は、一言コメントで以下のよつたな感想を述べた。

西譲地協観安藤秀樹  
夕ラムを組んで大合唱しますが、心に残る記念集会でした。  
「全電通の歌」をスローガンによると、「がんばれ松」の伴奏に、最後に、村上宏造氏（高感が咲きました。  
な写真に触れて久しいとを聞き光栄に感じじ、この会場全体で懐古談に花まる、地区内の懇親も深まる24ストが年金改革や済

下トタル・宮本敏彦・記  
當義ある集会になりました。  
組成當時の政治的・社会的  
上へ樂しく、元氣よく活動し  
中譲地協主 松浦貞次

# 元気よ

# 周年記念 盛會

卷之二



「結成50周年記念誌」は、開・インタビュード記事が3篇。社会的背景、組織内外年輪を重ねた節目だけに、この間の出来事や組織を支えた会員の声を重視する編纂に努めましたが、その目的に沿った作品になつていります。具体的には、手記・資料が3種類14頁。

これらの作品は6月下旬から3ヶ月をかけて合計計39編。訪問随想が38人から、39編。

投稿40篇、年史、資料などを128頁に収録

# 「記念誌」に注目

議論で仕上げただけに、編纂小委員会のメンバーは、出来栄えに満足していました。たな。それ以上に、セプシヨンの参加者は会場で受け取つた途端に「凄い」と感激して注目、投稿者の喜びの声も寄せられています。トータルとしては、「歴史の証言と記録」として、記念誌としての活用が期待されています。(宮本敏彦・記)



全電通の歌を全員で合唱



## 写真で見る50年

退職者の会の50年を主な写真で紹介します。紙幅の関係から結成前後のものを中心としますが、結成以前、結成後、結成後を写真的の背面の色で識別することとします。結成以前（緑）結成後（赤）結成以後（青）とします。



退職者の会結成（1973年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）



電通の結成（1950年）

会長あいさつに統いて行なわれた、スラайд「退職者の会50年の軌跡」は、結成前後を中心に説明されました。担当した宮本敏彦・(1)60年代後半から72年にかけて、60年自治体首長の拡大と統一化の組織化、(2)春闘のゼネストと未曾有の賃上げがなされ、「70年代の闘争は、60年代の闘争の中でも正確で感心した」と内閣問題は「退職者の会は70年沖縄返還、(3)年金制度改革、(4)春闘の争点を評価する声が聞かれました。担当した宮本敏彦・(5)地方自治の民主化と革新も正確で感心した」と内閣問題は「退職者の会は、全国的に産別・地域を越えて結成された。」(宮本敏彦・記)

退職者の会は、全国的に産別・地域を越えて結成された。(宮本敏彦・記)

## 結成は70年闘争の申し子

「今は70年闘争の申し子」としての闘争力は影を潜めています。しかし、20分にわたりて、熱弁を奮った。「警鐘を鳴らすなど、70年闘争の申し子として懐かしかった。事案提出は、(1)60年代後半から72年にかけて、60年自治体首長の拡大と統一化の組織化、(2)春闘のゼネストと未曾有の賃上げがなされ、「70年代の闘争は、60年代の闘争の中でも正確で感心した」と内閣問題は「退職者の会は70年沖縄返還、(3)年金制度改革、(4)春闘の争点を評価する声が聞かれました。担当した宮本敏彦・(5)地方自治の民主化と革新も正確で感心した」と内閣問題は「退職者の会は、全国的に産別・地域を越えて結成された。」(宮本敏彦・記)

退職者の会は、全国的に産別・地域を越えて結成された。(宮本敏彦・記)

記念セレブションには、福家良一連合香川会長をはじめ、各界から16人の来賓が出席しました。あいさつ

が出席しました。あいさつ

の場所を割り振つていたた

自由にしつつも地区毎に席に

銀親会は、テーブル内は

けました。

に、51年目を力強くスッタ

に宝湯しました。私にとては

51年目を積み上げるために

日本であります。

銀親会は、テーブル内は

けました。

に、51年目を力強くスッタ

に宝湯しました。私にとては

51年目を積み上げるために

